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第6回与謝野町産業振興会議 会議報告書

日 時 令和6年7月18日（木）午後6時30分～午後8時00分

会 場 岩滝保健センター2階 会議室1、2

出 席（敬称略）

欠 席（敬称略）

事務局

傍聴者 0名

＜会議要旨＞

1．開会

2．挨拶（長島会長）

令和6年度から新たに2名の委員が加わり、新体制で活発な議論をしていきたい。

3．議事

（1）前回の振り返り（事務局説明）

●前回会議（第5回）議事録参照

（2）令和6年度産業振興関連事業の進捗状況について

●企業人財確保支援事業について、各委員からの意見

・インターンシップ関連イベントの参加について、大学ゼミ生へ声かけしていく。

経営者と対話できる貴重な機会であると同時に、他大学の学生との交流についても刺
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激がもらえる良い機会である。

・福祉関係の学校へも声かけしてほしい。（例えば、立命館大学産業社会学部など）

福祉業界においても人手不足を抱えている。

・個人経営の飲食業ではインターンシップの受入れが難しい。飲食関連の専門学校へも声かけし

てほしい。

・イベント周知方法として、大学生の実家へDM等を送付すれば集客が見込めるのではないか。

・加悦谷学舎が展開しているインターンシップ事業との棲み分けもしくは連携して実施していくこ

とが重要。

・町としてキャリア教育の方針は固まっている。

高校生と大学生との交流する機会がないので非常に良い機会である。

●よさの住環境改善省エネ家電買換応援事業の進捗状況について

・502件 16,867,200円／70,474,000円（7/18時点で約25％執行）

4. 閉会


